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Anwesend Alexandra Lemb-Schmitt 

Ingo Wolfarth 

Maren Goschke 

Rainer Emrich 

Markus Scheid 

Dr. Roman Riedel (Schulleitung) 

Sybille Falke 

Christian Vogl 

Thomas Wirth 

Sandra Raab 

Julia Burkard 

Monika Hammerschmidt-Ott 

Ralph Wenner 

Hoke Kristyanto 

Abwesend Branka Bernges 

Reinhard Schwarz 

Protokollant Hoke Kristyanto 

 

TOP 1 Begrüßung:  

• Beginn: 19:09 

 

 

TOP 2 Berichte aus der Schule: 

• Schule setzt die Anweisung des Landes 1:1 um 

• 8. Klasse: Erste Woche hat funktioniert 

• Mensa ist total überlaufen. Das Angebot war nicht so gut als vor Corona. 

Sehr lange Wartezeiten. 

• Corona-App sagt bei manchen Schülern „Risikobegegnung“, aber trotzdem 

noch grün. Das hat zu Irritation geführt, hat sich aber am Ende geklärt. 

• Schwimmen geht wieder los, es gibt allerdings keine Dusche bzw. Fön. Die 

Frage, ob es Sinn macht, dass gerade unter diesen Bedingungen 

Schwimmunterricht stattfinden soll. 

• Bläserklasse auf dem Dach, manche Kinder hatten Sonnenstich. Kann man 

überhaupt eine Bläserklasse anbieten? 

• Nutzung der Turnhalle ist etwas schwierig 

• Mensa steht zurzeit für die Oberstufe-Schüler nicht verfügbar 

• Viele Referendare, die auch Klassen führen. 

• Klassen der Fremdsprache werden zusammengeschmissen, ohne Rücksicht 

auf Kenntnisstände. Liegt eventuell ein Lehrermangel vor, siehe den 

vorherigen Punkt? 



 
 

• Zu wenig Parkplätze für Fahrräder vor der Schule 

• Das Hygiene-Konzept: Durchgängiges Tragen von Masken notwendig? 

Gerade in den Wintermonaten wird es eine Herausforderung sein. 

• Die Wege sind teilweise lang durch die Einbahnstraßenregelung 

• Steuergruppe-Treffen findet in dieser Woche statt. Sonst ruhen die 

Arbeitskreise 

• Wahl-Elternabende finden 7.-10.10. statt, jeweils ein Jahrgang. 

 

 

TOP 3 Bericht der Schulleitung (Mit Antworten aus TOP 2) 

• Mensa: 

o Startschwierigkeiten bei Biond. 

o Die Klassen bekommen Slots. Die Lehrer sollen aufpassen, dass 

Abstände eingehalten werden. 

o Büffet-Angebot ist zurzeit nicht möglich. 

• Sport: 

o Schwimmen: Man weiß noch nicht, wie das im Winter aussieht. 

Das Taubersbergbad stellt keine Duschen zur Verfügung 

o Sporthalle ist noch nicht vom Gesundheitsamt abgenommen. Bis 

dahin bleiben die Sporthallen in Benutzung. 

• Musik: 

o Gesangsklasse wird weiterhin angeboten. 

o Kleines Ensemble hat bei der Einschulung gespielt 

o Es wird noch versucht, einen Weg zu finden, dass Musik weiterhin 

angeboten werden kann 

o VdF hat Notenständer zur Verfügung gestellt, damit sie in mehr 

Räumen deponiert werden. 

• Personalsituation: 

o Aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht öffentlich. 

• Allgemein: 

o Man muss sich immer noch reinfinden. 

o Wenn eine positive Meldung von der App angezeigt wird, erst 

dann muss man den Fall melden. 

o Im Zweifelsfall soll man zuhause bleiben, wenn man sich nicht 

wohl fühlt. 

o Alles in allem funktionieren die Maßnahmen. 

o Belüftung von Klassenräumen, vor allem in der kalten Jahreszeit. 

Es sind Filtermaschinen auf dem Markt. Eventuell könnte der VdF 

die Betriebskosten übernehmen. Es wird noch abgewartet, was 

das Ministerium sagt. Wir schauen uns nach weiteren Optionen 

um. 

 

 



 
 

TOP 4 Termine: 

• 26.09.2020 –  Jahreshauptversammlung der VdF 

• 05.10.2020 – SEB-Sitzung 19:00 Uhr 

• 07.-10.10.2020 – Wahlelternabende der Jahrgänge  

• 07.12.2020 – SEB-Treff – 18:00 Uhr Weihnachtsmarkt, Weingut Geisinger 

 

 

Ende 20:22 Uhr 

 

 

 


